

CREYS-MÉPIEU

## Une voiture percute un mur et détruit un candélabre



*La voiture a dérapé sous la pluie devant le Manoir aux livres.*

Vendredi vers 17 h, le conducteur d'une Seat Ibiza a perdu le contrôle de son véhicule devant la bibliothèque du village, et est venu percuter le mur de la maison, située en face de celle-ci. Au passage, l'automobile a fauché un candélabre. Heureusement, personne n'a été blessé dans la manœuvre. La route de sortie de Creys vers Daleignieu a été fermée à la circulation pendant une petite heure. Ludovic Cheneval, adjoint au maire, s'est rendu sur place pour résoudre les premières difficultés.